



Canadian Institute for Procurement and Material Management
Institut canadien d'approvisionnement et de gestion du matériel

SAVE THE DATE

FLEET MANAGEMENT WORKSHOP

>> **OCTOBER 29-30, 2024**

Brookstreet Hotel (Ottawa)



CALL FOR PRESENTATIONS FOR THE 2024 CIPMM FLEET MANAGEMENT WORKSHOP IS NOW OPEN!

Deadline to Submit the Form: August 1st, 2024

CIPMM is committed to providing outstanding learning opportunities across Canada to our communities and uses its workshops for delivering innovative, relevant education to fleet managers at all levels of background, knowledge and expertise.

Do you have new topics, best practices, innovative strategies or case studies that you would like to share with the fleet management communities? Do you want to gain experience and get involved? CIPMM invites you to submit your presentation for our upcoming Fleet Workshop! Become one of our presenters and join us this October in Ottawa!

Important Deadlines

- July 8, 2024 – Call for Presentations Opens
- August 1, 2024 – Presentation Title & Description Submission
- August 15, 2024 – Notification of Acceptance
- October 15, 2024 – Full Presentation Submission

REASONS TO PRESENT

- Take your career to the next level by refining your formal presentation skills to large and advanced audiences.
- Share knowledge and information with a wide network of people.
- Share lessons learned with your peers.
- Get recognition from peers for you and your organization.
- Receive a mention on the CIPMM website - Your Bio and Session Description.
- Receive an opportunity to network with other experts in your field.
- Receive a complimentary pass to the Workshop.

CALL FOR PRESENTATIONS FORM

Contact the **CIPMM Secretariat** if you have any questions or require more details.



Institut canadien d'approvisionnement et de gestion du matériel
Canadian Institute for Procurement and Material Management

MARQUEZ LA DATE

ATELIER DE GESTION DE FLOTTE

>> **29-30 OCTOBRE 2024**

Hôtel Brookstreet (Ottawa)



L'APPEL À PRÉSENTATIONS POUR L'ATELIER SUR LA GESTION DE FLOTTE DE L'ICAGM 2024 EST MAINTENANT OUVERT !

Date limite pour déposer le formulaire: 1 août 2024

L'ICAGM s'engage à offrir des opportunités d'apprentissage exceptionnelles à travers le Canada à nos communautés et utilise ses ateliers pour offrir une formation innovante et pertinente aux gestionnaires de flotte à tous les niveaux de formation, de connaissances et d'expertise.

Avez-vous de nouveaux sujets, des meilleures pratiques, des stratégies innovantes ou des études de cas que vous aimeriez partager avec les communautés de gestion de flotte ? Vous souhaitez acquérir de l'expérience et vous impliquer ? Le L'ICAGM vous invite à soumettre votre présentation pour notre prochain atelier sur la flotte ! Devenez l'un de nos présentateurs et rejoignez-nous en octobre !

Échéances à retenir

- 8 juillet 2024 - lancement de la demande de présentation
- 1 août 2024 - soumission du titre et du sommaire des présentations
- 15 août 2024 - remise des avis d'acceptation
- 15 octobre 2024 - soumission de la version intégrale des présentations

RAISONS POUR PRÉSENTER

- Faites passer votre carrière au niveau supérieur en affinant vos compétences en présentation formelle devant un public large et avancé.
- Partager des connaissances et informations avec un large réseau de personnes.
- Partagez les leçons apprises avec vos pairs.
- Obtenez la reconnaissance de vos pairs pour vous, et votre organisation.
- Recevez une mention sur le site Internet de l'ICAGM - votre biographie et description de session.
- Recevez une opportunité de réseauter avec d'autres experts de votre industrie.
- Recevez un laissez-passer gratuit pour l'atelier.

FORMULAIRE D'APPEL À PRÉSENTATIONS

Communiquez avec le **secrétariat de l'ICAGM** si vous avez des questions ou que vous souhaitez obtenir plus de détails.



Canadian Institute for Procurement and Materiel Management | 401-1505 Laperriere Avenue |
Ottawa, ON K1Z 7T1 CA

[Unsubscribe](#) | [Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)



Try email marketing for free today!